

Culiacán | Apoyos

Promete Rocha apoyos a empresarios de Sinaloa para el pago de obligaciones fiscales y créditos

El sector productivo de Culiacán se reunió con el Gobernador de Sinaloa para solicitar respaldo ante las 16 semanas de crisis de seguridad en el estado



NOROESTE/REDACCIÓN | 30/12/2024 15:24



Los apoyos fueron solicitados por el sector comercial de Culiacán. (Fotos: Cortesía)

CULIACÁN. El Gobernador de Sinaloa Rubén Rocha Moya prometió a empresarios del Estado apoyo para el pago de sus obligaciones fiscales y préstamos ante los más de 100 días de crisis de inseguridad en el estado.

Estos apoyos fueron solicitados por el sector comercial de Culiacán en una reunión celebrada con la presencia del mandatario estatal.

Recibe nuestras noticias en tu correo

Nuestros boletines te informan los hechos antes que nadie directo a tu buzón.

¡Quiero enterarme!

El encuentro fue liderado por Martha Reyes Zazueta, presidenta de Coparmex Sinaloa, y entre los asistentes estuvieron Ricardo Velarde, secretario de Economía; José Carlos Cárdenas Mellado, director del Servicio de Administración Tributaria del Estado de Sinaloa (SATES); Enrique Riveros, presidente de la AARC; Luis Méndez Jaled, presidente de CMIC Culiacán; Iris Osorio, presidenta de Empresarios Turísticos de Cosalá; Cristina Ibarra, presidenta del Colegio de Economistas; Sergio Álvarez, presidente de Canacindra Culiacán; Gilberto Soto, presidente del Colegio de Contadores Públicos de Culiacán, A.C.; Raúl Ibañez, integrante de Súmate; y Daniel Elizondo, de Coparmex Sinaloa.



Los líderes empresariales presentaron un panorama preocupante, destacando que numerosas empresas han tenido que cerrar operaciones, recortar personal y reducir horarios de atención, además de recurrir a diversas fuentes de financiamiento para subsistir en el cierre de año.

Ante esta situación, se solicitó el apoyo del Gobierno de Sinaloa para implementar medidas urgentes que permitan la supervivencia del sector empresarial y la preservación de empleos formales.

En respuesta, el gobernador Rocha Moya realizó gestiones inmediatas con autoridades federales y estatales tales como el diferimiento en cuotas obrero-patronales del IMSS.



Rocha Moya se comunicó con Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, para gestionar un diferimiento de las cuotas obrero-patronales en Sinaloa por un período de 3 a 6 meses. Robledo se mostró dispuesto a discutir esta propuesta a principios de 2025.

También se discutió el diferimiento de impuestos sobre nómina y se instruyó al director del Sates a mantener el diferimiento del impuesto sobre nómina durante al menos 6 meses, además de facilitar el pago de impuestos mediante tarjeta de crédito, así como la continuación de los descuentos en impuestos estatales y en multas.

Por otra parte el Secretario de Economía, Ricardo Velarde, comenzará gestiones con el líder de los banqueros para establecer un programa de créditos accesibles de hasta 500 mil pesos, orientados a fortalecer las micro y pequeñas empresas y proteger miles de empleos en el estado.